NOUVELLES COMMUNALES

Aperçu des décisions du Conseil communal du 10 avril 2013

Les travaux de peinture pour l'agrandissement du centre scolaire de Moréchon ont été adjugés au consortium Mathieu & Bertrand Zuchuat SA – Dubuis Gabriel et Paul – Dubuis Stéphane Gypserie Peinture SA et MM. Roger Reynard, Xavier Varone et Philippe Vocat.

Les travaux de plâtrerie pour l'agrandissement du centre scolaire de Moréchon ont été adjugés au consortium Mathieu & Bertrand Zuchuat SA – Dubuis Gabriel et Paul – Dubuis Stéphane Gypserie Peinture SA.

Avec les demandes de Mmes Marie-Claire Sierro et Françoise Jacquemettaz, faisant valoir leur droit à la retraite, l'ouverture d'une nouvelle classe au cycle d'orientation pour la rentrée scolaire, l'augmentation des heures d'enseignement pour certaines branches, le Conseil a nommé les personnes suivantes Mme Jacqueline Roten Duc, M. Sébastien Python, Mme Gayatri Carrupt Digout et Mme Elodie Praz.

Un deuxième poste d'apprentissage a été ouvert pour la crèche Snoopy. Les jeunes Tifanie Pécora et Mélanie Reynard ont été nommées comme apprenantes.

Le Conseil communal a arrêté le programme de la réception qui sera donnée en l'honneur de M. le Conseiller d'Etat Oscar Freysinger, le 14 juin prochain.

La Fondation pour le développement durable des régions de montagne (FDDM) accompagnera la Commune dans l'élaboration de politiques sectorielles, en relation notamment avec l'ARE (Office fédéral du développement territorial).

La politique agricole 2014-2017 prévoit un développement du système des paiements directs en ciblant les différentes contributions, entre autres, celles visant à soutenir des prestations d'intérêt public. Le Conseil communal a donné son accord pour la mise sur pied d'un réseau écologique.